

ACTA DE SESION ORDINARIA DEL CODISEC, CORRESPONDIENTE AL MES DE SETIEMBRE 2019
DISTRITO DE JOSÉ LUIS BUSTAMANTE Y RIVERO

En el distrito de José Luis Bustamante y Rivero, siendo las 11.30 minutos del día jueves 12 de setiembre del año 2019 se da inicio a la sesión ordinaria desarrollada en las instalaciones del auditorio de la municipalidad convocatoria realizada por el presidente del CODISEC, C.D Paul Rondón Adrade, en cumplimiento de la Ley Nro. 27933, contando con la presencia del secretario técnico y de los miembros integrantes del CODISEC.

El señor alcalde inicia la sesión, saludando a los señores asistentes, seguidamente pide al secretario Técnico se de lectura al acta anterior, y no habiendo observación alguna se da por aprobada, para sus correspondientes firmas.

Seguidamente se pasa a la sección correspondencia. -se da lectura a la documentación recibida como son oficios remitidos por la comisaría del distrito donde hacen llegar la información del patrullaje integrado, como las estadísticas para que sean consideradas en el Plan local distrital.

Se pasa a la sección Informes. -

El señor secretario Técnico Comandante PNP. ®Luis Delgado Clavijo, informa el apoyo brindado a la comisaria de Simón Bolívar consistentes en chalecos, silbatos y gorros para que sean entregados a las juntas vecinales de seguridad ciudadana de esta jurisdicción policial, quienes vienen juramentando en las urbanizaciones.

La señora Lic. Beatriz Alejo representante de las juntas vecinales de seguridad ciudadana realiza el siguiente informe:

Da cuenta de que no se ha dado lectura en la correspondencia del documento presentado el 11 de setiembre, acerca de las ordenanzas municipales para su cumplimiento.

El señor alcalde informa que el documento ha sido derivado a la Gerencia Municipal para que coordine los detalles y hacer llegar la respuesta del documento presentado.

La representante de las juntas vecinales da cuenta de los pedidos que vienen recibiendo de parte de los vecinos, ya que se encuentran preocupados, no saben qué hacer con los problemas de inseguridad, robos al paso, violación a jovencitas, poca iluminación en sectores del distrito, muchas de las personas afectadas no realizan las denuncias por lo que no son consideradas en las estadísticas de las comisarías.

Solicita presencia de los señores de fiscalización para que realice un trabajo conjunto y coordinado con el área de seguridad ciudadana, ya que sin la intervención de un fiscalizador no pueden ir más allá de sus funciones como serenos.

Informa que a la altura de la Villa Medica, Pasaje Pizarro, parte de la vía se encuentra hundida puede ocasionar accidentes, pide intervención del área responsable.

Informa también que en varias oportunidades solicito la presencia de los colegios profesionales tal como consta en el libro de actas, no se ve resultados hasta el momento.

El señor alcalde presidente del CODISEC informa que para la próxima reunión estarán todos los gerentes y así puedan captar las ideas y malestar de los vecinos, pidiéndole al señor secretario técnico realice la correspondiente convocatoria y que a través de una mesa de trabajo se analice en forma amplia la situación presentada y que, para una reunión posterior, se estará invitando a los representantes de los colegios profesionales.

La licenciada representante de las juntas vecinales, pide que esté presente la representante de la gerencia de Promoción Social, para ver sobre los proyectos, presupuesto y planeamiento.

El señor representante de la fiscalía, el doctor Gino Valdivia, informa que se están realizando operativos pero que en el distrito se viene presentando dificultad para la intervención de los locales, ya que los infractores que ya son reincidentes han cambiado de giro; inclusive de administradores habiéndose encontrado a cargo de venezolanos, pide se gestione contar con los bloques de cemento y así colocarlos en los frontis de los locales clausurados y que se apliquen las ordenanzas municipales.

La subprefecta informa que hace 10 días se viene realizando trabajos de cableado en zonas del distrito, siendo un trabajo antiestético, importante saber si tienen las autorizaciones del caso.

Informa que han aumentado la jauría de perros en el distrito, es necesario tomar las medidas del caso, por el problema de la rabia.

Pide se ordene la presencia de vehículos que se encuentran ubicados a la salida de la universidad Alas Peruanas, ya que se estacionan impidiendo el pase que puede convertirse en un riesgo ante la ocurrencia de una emergencia o un sismo.

Informa también que los contenedores del distrito no se realizan la limpieza y mantenimiento correspondiente, es un factor que atenta en contra de la salud pública.

El señor alcalde se pronuncia sobre los contenedores, informando que en sesión de concejo propuso se considere un lugar para la limpieza de contenedores como de las compactas, pero lamentablemente los regidores se opusieron y que en una próxima reunión se estará retomando el pedido.

La representante de salud informa de la campaña integral gratuita que se realizara este 28 de setiembre en el centro de salud Víctor Raúl Hinojosa, de igual forma dio a conocer de la campaña antirrábica que se desarrollara en el distrito este 21,22,28 y 29 de setiembre.

El señor alcalde hace un pedido a nivel institucional, como es dar aportes para solucionar el problema de las jaurías de perros y así poder elaborar un plan de trabajo.

La representante del grupo de trabajo, pide se controle los buzones que no tiene tapa en razón que en el sector de simón bolívar ha causado un accidente de tránsito, como la caída de una señora, también informo que los semáforos no funcionan y el aumento de ambulantes es preocupante.

El señor representante del grupo de trabajo del sector de cerro Juli, informa de la inseguridad que se viene viviendo en este sector por el aumento de personas extranjeras (venezolanos), informa del problema de la cajonería que trae como resultado la presencia de chirimachas ubicadas en la vía a

cerro July, mencionada vía se encuentra en pésimas condiciones; poniendo en riesgo la seguridad de las personas por no tener una vereda.

El señor alcalde da a conocer que ya se firmó con la entidad responsable del banco de Saga Falabella, para iniciar los trabajos del proyecto de las cámaras de video vigilancia y que serán de última generación para incoarse a fines de este mes.

Seguidamente se pasa a la sección pedidos. -

La sub prefecta realiza el pedido para que se informe cuando un ciudadano lo requiera que la sub prefectura ya no da garantías en el orden público y que su atención la realiza en la urbanización santa catalina N 15.

La representante del CEM pide para que el señor alcalde esté presente en las reuniones que convoca la secretaria técnica de promoción social y así tomar acuerdos y decisiones para trabajar en el tema de violencia contra la mujer

Se pasa a la orden del día. -

El señor secretario técnico da cuenta del cumplimiento de las actividades del plan local de seguridad ciudadana que ya fue aprobado, también da cuenta que se ha formulado la actualización del mapa del delito correspondiente al primer semestre del presente año, en lo referente a la consulta ciudadana indica que se estará realizando este 26 de setiembre a las 17 horas en las instalaciones del auditorio municipal.

No habiendo más que tratar siendo las 12 con 45 minutos el señor alcalde presidente del CODISEC da por concluida la reunión, agradeciendo su asistencia.




Francisca Beatriz Alejo Huayta
Coord. Distrital J.L.B. y R. - AQP
J.J. V.V. EN SEGURIDAD CIUDADANA

